

Resolution des Kreistages des Schwarzwald-Baar-Kreises

- Entwurf -

Kreistag und Verwaltung des Schwarzwald-Baar-Kreises befassen sich seit geraumer Zeit intensiv mit den Auswirkungen des demographischen Wandels und den Möglichkeiten, den Landkreis zukunftsorientiert auszurichten und noch attraktiver zu machen. Wesentliche Punkte in diesem Zusammenhang sind die Wirtschaft, der Tourismus und insbesondere die Bildung.

In diesem Zusammenhang wurde deutlich, daß Ganztagschulen gerade in ländlichen Räumen eine unverzichtbare Rolle für die Bildung, gleichzeitig auch für die Vereinbarkeit von Familie und Beruf spielen. Schulen mit Ganztagesbetrieb werden hierbei durch ehrenamtliche Jugendbegleiter unterstützt. Die Konzeption vieler Schulen sieht für den Nachmittag nicht nur Bastel- und Spielstunden, sondern qualifizierte pädagogische Arbeit in Kleingruppen vor. Diese sinnvolle Konzeption kann aber nur dann greifen, wenn den Schulen das hierfür erforderliche pädagogische Personal zur Verfügung steht. Das ist derzeit nicht der Fall.

Der Kreistag richtet daher an die Landesregierung die Bitte, die Zahl der zugewiesenen Lehrerstunden bei Ganztageschulen so zu erweitern, daß am Nachmittag eine qualifizierte pädagogische Arbeit in Kleingruppen möglich wird.